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Brindisi,  tentato furto aggravato in concorso: due
arrestati
Nella nottata, personale della Sezione Volanti della Questura di Brindisi  interveniva in questa via

Dalmazia nr. 31, a seguito di una segnalazione per rumori sospetti, pervenuta poco prima sulla linea

telefonica 112. Sul posto, all'interno degli uffici della sede della ditta "PEYRANI SUD", gli operatori

accertavano la presenza di due individui che, a colpi di martello, tentavano di scardinare una

cassaforte incassata nel muro. Nella circostanza, gli agenti riuscivano prontamente a bloccare uno

dei due individui, mentre l'altro veniva fermato successivamente, al termine di una precipitosa fuga

per i tetti dello stabile e di un palazzo adiacente. I due fermati, R.V. di anni 41 e M.E. di anni 50,

venivano tratti in arresto per il reato di tentato furto aggravato in concorso e, su disposizione del

Magistrato di turno, venivano condotti presso le rispettive abitazioni in regime di detenzione

domiciliare. 

 


